



Prix des incorruptibles

publié le 28/06/2018 - mis à jour le 03/07/2018

Descriptif :

Sud Ouest et Haute-Saintonge - 22/06/18

ARCHIAC

Le prix des Incorruptibles décerné par les collégiens



Élèves et collégiens ont partagé sur leur livre préféré. PHOTO D.BOUTES

Le prix des Incorruptibles est le premier prix de littérature jeunesse contemporaine décerné par des jeunes lecteurs de la maternelle au lycée. L'objectif du prix est de susciter l'envie et le désir de lire des plus jeunes au travers des sélections de livres de qualité. Les enfants qui y participent communément appelés « Les Incorruptibles » lisent des livres sélectionnés de leur niveau et votent pour leur livre préféré.

Six ouvrages en lice

L'association du prix des Incorruptibles a reçu en 2013 l'agrément de l'éducation nationale en tant qu'association complémentaire de l'enseignement public. Pour la session 2017/2018, pour les CM2 et 6^e, six ouvrages étaient en lice : « Cours », « La vraie recette de l'amour », « Le goût

sucré de la peur », « Frères d'exil », « Ma belle semaine avec Tess », « Le 14^e poisson rouge ».

Vendredi 15 juin, les écoliers de CM2 de l'école de Germignac, et les collégiens de deux classes de sixième se sont retrouvés dans le cadre du projet Éclaire au centre de documentation du collège d'Archiac, pour parler de leur choix de lecture. L'ouvrage le plus apprécié et sélectionné par eux a été « La vraie recette de l'amour ».

Lors de cette rencontre les écoliers à l'aide de dessins et d'association d'idées et les collégiens par des saynètes sur les personnages des ouvrages ont donné des indices, et des situations caractéristiques, pour essayer de découvrir aux participants le titre des ouvrages de la sélection.

D'Incorruptibles lecteurs

Le prix des Incorruptibles a permis à des jeunes lecteurs de CM2 et de 6^e d'élire leur ouvrage préféré.

Dans le cadre du projet Éclaire, les écoliers de CM2 de l'école de Germignac et les élèves de deux classes de 6^e se sont retrouvés au CDI (Centre de documentation et d'information) pour échanger sur le choix de lecture du prix des Incorruptibles.

Le prix des Incorruptibles est le premier prix de littérature jeunesse contemporaine décerné par des jeunes lecteurs de la maternelle au lycée. L'objectif du prix est de susciter l'envie et le désir de lire des plus jeunes au travers des sélections. Les enfants qui y participent communément appelés « Les incorruptibles » lisent des livres sélectionnés de leur niveau et votent pour leur livre préféré.

Pour la session 2017/2018, pour les CM2 et 6^e, six ouvrages étaient



Les élèves du collège et de l'école de Germignac ont voté pour leur livre préféré. D.B

en lice : « Cours », « La vraie recette de l'amour », « Le goût sucré de la peur », « Frères d'exil », « Ma belle semaine avec Tess » et « Le 14^e poisson rouge ».

Vendredi 15 juin, les jeunes lecteurs se sont retrouvés au CDI du collège d'Archiac, pour parler de leur choix de lecture.

L'ouvrage le plus apprécié et sélectionné par les élèves a été « La

vraie recette de l'amour ». Lors de cette rencontre, les écoliers à l'aide de dessins et d'association d'idées (Ce livre me fait penser à...) et les collégiens par des saynètes sur les personnages des ouvrages qui donnaient des indices, et des situations caractéristiques, faisaient découvrir aux participants le titre des ouvrages de la sélection.

D.B



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.